



☆☆☆ 幼稚園の和泉先生へ ☆☆☆

先生、お元気ですか。ぼくが幼稚園を卒園して、もう5年がたちました。先生がぼくに言ってくれたことは、今もぼくの中で、ぼくを励ましてくれます。虫がきらいだったぼくに、先生がカブトムシの幼虫をくださいました。それを育てたおかげで、ぼくはカブトムシも、好きになれて、命の大切さも知ることができました。今もぼくの家には、あのカブトムシの子孫が元気にくらしています。また、ぼくが宇宙飛行士になりたいと言ったら、「すごいねえ、がんばってね!」と、言ってくださいました。ぼくの夢を聞いてくださり、とてもうれしくて、今でも夢に向かってがんばって勉強しています。他にも先生は、ぼくがかいた絵をすごくほめてくださいました。今考えても、ぼくは、ずいぶん何でもできるタイプではないですが、先生のおかげで、物事をすくきらいにならず、好きになれる力と、夢を大切にすることと絵という大好きなものを、いただきました。

小学校でも明るく毎日  
ことにチャレンジしています。

成長したぼくを見せられるように  
和泉先生、

楽しく生活できていて、いろいろな

先生に欠 お会いしたときにもっと  
がんばりたいと思います。

ありがとうございました。

岡本 篤典

